

# Jugend mit neuem Outfit ausgestattet

10.10.2024 20:36 von Albrecht Morast

Die Jugendabteilung des TSV Fortuna Götzingen wurde mit einem neuen, einheitlichen Outfit ausgestattet. Alle knapp 50 Jugendspielerinnen und Jugendspieler von den Bambinis bis zu den A-Jugendlichen sowie die Trainer durften die vom Intersport MUM und Förderverein des TSV finanziell unterstützen Kleider entgegennehmen. Jugendleiter André Schmidt dankte den Beteiligten für die Unterstützung und wünschte den Spielerinnen und Spielern mit dem neuen Outfit alles Gute.

Ein Bild ist nachfolgend zu entnehmen.

 [Jugend\\_20241007.jpg \(1,7 MB\)](#)